



¡Ven el día 15 y llenemos la pl. de Sant Jaume de belenes!

Querido/a amigo/a de La Corriente:

Este año, por primera vez y por decisión del alcalde de Barcelona, no tendremos belén en la plaza de Sant Jaume.

Si el Ayuntamiento no quiere continuar con una tradición iniciada en el siglo XVIII, porque pretende borrar todo rastro del origen cristiano de la Navidad de un lugar emblemático, la continuaremos nosotros. ¡Devolveremos el pesebre a donde tiene que estar, y no solo uno, sino muchos!

¡Ven y trae tu belén a la plaza de Sant Jaume el domingo 15 de diciembre a las 17:00 h! Llenaremos la plaza de belenes, cantaremos villancicos, participaremos en otras actividades y celebraremos juntos el nacimiento de Jesús, que es el origen y razón de ser de la Navidad.

Puedes consultar el programa en la web: www.elcorrent.org

Tenemos que llenar Sant Jaume con nuestra presencia y testimonio. Ven acompañado de tu familia o amigos. Disfrázate de personaje del belén si quieres. Y trae un belén, pequeño o grande, ya hecho o creado con tus propias manos.

Te pedimos, por favor, que hagas toda la difusión posible. Con esta finalidad, te adjuntamos un pequeño [archivo \(png\)](#) que puedes enviar por Whatsapp, y un [cartel \(pdf\)](#) para imprimir que puedes colgar en tu escuela, parroquia, comunidad de vecinos, tienda o en cualquier otro lugar.

Con tu participación lo conseguiremos. ¡Te esperamos! Nos vemos el día 15.

La Corriente
info@elcorren.org

Barcelona, 2 de diciembre de 2024

Síguenos en:      